

# *Galardonado Carlos Acosta con el Premio del Círculo de los Críticos del Reino Unido*

---



Londres, 10 may (RHC) El primer bailarín cubano Carlos Acosta ha sido galardonado con el Premio del Círculo de los Críticos británicos por sus Servicios a las Artes, en 2018.

Acosta se convierte así en el tercer bailarín en ganar la alta distinción de la escena del Reino Unido, de acuerdo con una información de Lester Vila Pereira, director de prensa de la compañía Acosta Danza.

Anteriormente lo habían obtenido la bailarina Alicia Markova, en 2000, y el coreógrafo Matthew Bourne, en 2016.

Reconocido como el mejor bailarín masculino de su generación y, para muchos, uno de los más grandes artistas de la danza de todos los tiempos, el director de Acosta Danza recibió el premio de manos de Mark Shenton, presidente del Círculo de los Críticos, en un almuerzo de celebración en el National Liberal Club, al que asistieron críticos de todos los campos de las artes.

El presidente de la sección de danza del Círculo de los Críticos, Graham Watts, dijo que Acosta había sido un pionero en toda su carrera, y que sus logros ahora incluían convertirse en la primera persona de

piel oscura en recibir este Premio por los Servicios a las Artes. "Dudo que Carlos se haya propuesto ser un pionero. Pero, en casi todo lo que ha hecho, Carlos, un hombre que es innatamente humilde, ha sido un verdadero pionero".

En la ceremonia, Carlos Acosta declaró que estaba abrumado por el homenaje y que deseaba agradecer a los críticos de Londres por el apoyo ofrecido a su carrera. "Hoy me siento muy pequeño", confesó.

El Premio del Círculo de los Críticos por Servicios a las Artes es votado por más de 500 miembros de esta institución en sus seis secciones: música, danza, cine, drama, artes visuales y crítica literaria. Cada sección propone un candidato de su campo de las artes y luego se lleva a cabo una votación final de todos los miembros.

La distinción fue creada en 1988. La primera persona que lo recibió fue el director de cine, teatro y televisión inglés Peter Hall. El año pasado fue concedido al artista de la plástica, David Hockney. Los ganadores anteriores incluyen a las actrices Maggie Smith, Judi Dench y Helen Mirren; los directores y productores teatrales y cinematográficos Nicholas Hytner y Richard Eyre; los dramaturgos Tom Stoppard y Alan Bennett; el director de cine Ken Loach y el compositor estadounidense Stephen Sondheim.(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/190402-galardonado-carlos-acosta-con-el-premio-del-circulo-de-los-criticos-del-reino-unido>



**Radio Habana Cuba**